



*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

Annexe « Spécial Législatives » à la newsletter n° 86 du 2 juin 2012

Bonjour,

Comme annoncé dans ma newsletter n° 86 du 2 juin 2012, il m'a semblé opportun de consacrer un flash info spécial à ces élections législatives, si importantes pour notre Pays.

Comme je l'indiquais dans ma newsletter, le changement est intervenu le 6 mai et un nouveau Président a été élu comme les sondages le laissaient penser depuis des mois.

Le Sud-Est de la France et le Var en particulier sont très largement restés fidèles au Président sortant et tout laisse à penser que ces résultats vont se confirmer pour les législatives dans les 7 circonscriptions varoises où tous nos députés sortants se représentent, mais aussi dans la 8^{ème} nouvellement créée.

Il semble cependant que certaines rivalités au sein de notre majorité, tant au niveau national, qu'au niveau local, puissent conduire à quelques surprises au soir du 1^{er} tour.

Certains semblaient être assurés d'une confortable réélection, même au 1^{er} tour comme en 2007 après la vague qui a suivi l'élection de Nicolas SARKOZY. Il apparaît que les choses se compliquent car dans notre camp, des candidatures « alternatives » ont émergé, alimentant dans quelques cas la sempiternelle querelle entre les anciens et les modernes, les jeunes et leurs aînés.

Le cas de la 8^{ème} circonscription est à ce titre exemplaire, puisque Olivier AUDIBERT-TROIN et son suppléant Jean-Pierre BOTTERO investis par l'UMP se retrouvent face au Maire de Draguignan Max PISELLI et à son suppléant François CAVALIER (tous deux Vice-présidents du Conseil Général du Var) et avec comme « invité », toujours du même camp mais en candidat « libre », Pierre JUGY, le Maire de Tourtour.

Avec la règle qui impose de recueillir 12,5% des inscrits pour figurer au second tour et avec une gauche historiquement présente sur ce territoire, doublée d'un Front « Bleu Marine » en pleine ascension, les choses risquent d'être compliquées ...

Il en sera de même dans la circonscription voisine où Jean-Michel COUVE, investi par l'UMP se voit opposer le « nouveau » Maire de Sainte-Maxime, Vincent MORISSE, qui réclame la prime à la « nouvelle vague » ...

Sur la circonscription d'Hyères, les choses risquaient d'être encore plus compliquées pour Jean-Pierre GIRAN. Fort heureusement, le Maire de La Londe Philippe DE CANSON, qui avait pourtant toutes ses chances, a préféré « jeter » l'éponge afin de ne pas favoriser l'élection de l'un des « leaders » du Front « Bleu Marine » ... qui n'a d'ailleurs pas dit son dernier mot.

Dans les circonscriptions toulonnaises ou ouest-varoises, les choses devraient se dérouler sans trop de souci pour les sortants et sortants, sauf peut-être pour celui de la 7^{ème} où Arthur PAECHT vient jouer les « prolongations » visant le perchoir de l'Assemblée en sa qualité de doyen s'il est élu !

Il est vrai qu'Hubert FALCO veille sur ces parties du territoire varois et dispose d'une capacité de « conviction » que personne ne peut lui contester !

Pour ce qui concerne notre circonscription, la 5^{ème}, et comme à l'habitude nous sommes confrontés à une situation bien singulière, sur laquelle, si vous le permettez j'aimerais porter un regard très personnel bien qu'extérieur afin de vous faire partager certaines de mes convictions ou prises de position.

Chacun j'espère a bien en mémoire, l'opposition affichée du Député-Sortant, à ma réélection en mars 2011 comme conseiller général du Canton du Muy, alors que j'étais le Conseiller Général sortant, occupant cette fonction depuis 1995 par la volonté des électeurs des trois communes qui le composent !

Chacun a encore en mémoire le choix du Député-Sortant de donner « SON » investiture (puisque ce sont les députés dans notre Mouvement qui ont le dernier mot !) à son « poulain » le Maire de Roquebrune qui fut d'ailleurs son suppléant aux législatives en 2002.

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS





*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

Annexe « Spécial Législatives » à la newsletter n° 86 du 2 juin 2012 - suite

Chacun se rappelle aussi qu'il l'avait déjà poussé à se présenter contre moi aux cantonales en 2004, avec le résultat que l'on sait ! Il avait d'ailleurs tout fait pour que je n'aie pas l'investiture et aucun d'entre nous n'avait été investi !

Chacun a encore en mémoire ses propos particulièrement odieux et ses interventions tout aussi déplacées dans la presse locale lors des inaugurations de mes permanences par le Président du Conseil Général, comme à la tribune des réunions publiques où il soutenait avec force son « protégé » sur le Canton.

Il s'est d'ailleurs beaucoup plus investi sur le Canton du Muy pour me faire battre que sur sa ville de Saint-Raphaël où sa première adjointe était pourtant renouvelable aussi. J'ignore l'origine de cette volonté de m'écarter de la scène politique est-varoise, à moins que ce ne soit lié à mon refus d'être son suppléant aux législatives de 1997, alors qu'il voulait défier son « ami » François LEOTARD.

J'aurais pu lui rendre la monnaie de sa pièce et venir le contester dans cette élection, ne serait-ce que pour donner aux électeurs du Canton du Muy, ainsi qu'à ceux de Fréjus, une « issue de secours » face à l'hégémonie raphaëloise.

Il m'aurait suffi de m'associer à une fréjusienne (nombreuses étaient celles qui étaient prêtes à « tenter l'aventure »), surtout lorsque le Député-Sortant a curieusement annoncé qu'il abandonnait brutalement sa suppléante actuelle et qu'en « bon raphaëlo-raphaëlois », il avait choisi l'un de ses conseillers municipaux !

Certes, en termes de parité, il n'était pas à son coup d'essai puisqu'en 2002, il avait choisi mon successeur à la Mairie de Roquebrune. Depuis, en 2007, il avait fait « l'effort » de s'attacher les services de l'une de ses conseillères municipales et respecter ainsi cette règle républicaine.

Il aurait pourtant été bien inspiré de choisir une fréjusienne ou mieux encore de s'associer avec ma suppléante, Madame le Maire du Muy, adhérente à l'UMP.

Elle aurait ainsi pu représenter le Canton du Muy et l'amener à prêter ainsi attention aux plus de 22 000 électrices et électeurs de ce territoire qui, rappelons-le, représente presque un tiers de la circonscription depuis que le Canton de Fayence a été rattaché à la nouvelle 8^{ème} circonscription. Adieu la parité ! Belle marque de respect pour les électrices et les femmes en général !

Pourtant tant qu'à choisir un homme, c'est plutôt le Maire de Fréjus qu'il aurait du retenir, afin de reconnaître ainsi la ville la plus importante de la circonscription ...

Il prétexte que ce dernier s'est manifesté trop tardivement et qu'en « homme d'engagement », il ne pouvait revenir sur le choix de son suppléant ! On croit rêver !

La moindre des choses eut été tout de même, qu'il fasse d'abord la démarche auprès de son « ami » et qu'il ne se prononce qu'après !

Tant qu'à choisir un homme, il aurait pu aussi retenir son éternel « poulain », son « grand ami » le Maire de Roquebrune qui fût son équipier de 2002 à 2007, qu'il considère comme « le meilleur d'entre nous » et le « redresseur de la Commune de Roquebrune ».

Il est vrai qu'il n'a pas hésité ensuite à le lâcher sans autre forme de procès, après sa lourde défaite contre moi aux cantonales de 2004 ! Pourtant, le premier magistrat de Roquebrune, reste en dépit de ces revers, l'un de ses principaux supporters et aurait pu représenter le Canton du Muy, grand « oublié » avec celui de Fréjus dans cette élection législative !

On sait tous à présent qu'il ne brille pas par ses talents de « visionnaire », comme en attestent ses déclarations dans la presse l'an dernier lors des cantonales, où il me prophétisait une fin politique imminente et un horizon bien solitaire sur le Canton du Muy ! Il avait une fois de plus oublié que ce sont les électeurs qui font les élections et non les « barons locaux » qui ne sortent que très rarement de leur bureau, afin de ne pas « souiller » leurs chaussures vernies sur le terrain.

Il est vrai que nombreux sont les électrices et électeurs du Canton du Muy et même de celui de Fréjus, qui se plaignent de n'avoir jamais « croisé » ou « entrevu » sur le terrain « leur » député. Certains, qui ont lu dans la presse qu'il surnommait l'un de ses challengers « Mister Nobody » (Monsieur « Personne »), l'appellent désormais « Mister Nowhere Man » (Monsieur « Nulle Part »).

Aucune présence aux manifestations locales ou patriotiques hors de l'agglomération ... Une absence remarquée lors des grandes catastrophes ! Certains n'hésitent pas à comparer ses absences sur le terrain à sa faible activité parlementaire, rappelant qu'il figure invariablement aux plus mauvaises places dans les classements des députés publiés dans la presse spécialisée ...

Nombreux étaient donc les électrices et électeurs de tous bords y compris de notre camp, du Canton de Fréjus comme du Canton du Muy, qui m'ont fait part de leur souhait de proposer une alternative au premier tour au Député Sortant, dont le bilan est loin de les satisfaire.



*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

Annexe « Spécial Législatives » à la newsletter n° 86 du 2 juin 2012 - suite

Difficile en effet de manifester son opposition au Député-Sortant sans pour cela trahir ses idéaux et ses valeurs, en votant pour d'autres candidats !

Ce dilemme est désormais réglé grâce à la candidature sous l'étiquette « divers droite » de Philippe MICHEL, ancien attaché parlementaire du prédécesseur du Député-Sortant et ancien Directeur de Cabinet du Maire de Fréjus de 1998 à 2007.

Respectant la parité, celui-ci se présente comme l'homme du renouveau dans la 5^{ème} circonscription, affichant de façon déterminée ses ambitions pour redresser notre Pays ... qui en a bien besoin.

Du sang neuf ... de l'enthousiasme ... un homme de terrain qui a fait ses preuves aux côtés des Maires de Fréjus durant plus de 10 années ... un homme qui connaît bien nos communes ou cantons, qui représente toutes les tranches d'âge et qui a choisi comme suppléante, l'une des brillantes représentantes de cette diversité, qui caractérise aussi notre territoire.

Il est prêt à relever le défi et c'est courageux de sa part de venir défier le Député-Sortant, peu habitué à se retrouver face à des opposants. Voir son blog <http://philippe-michel.fr/> et son site de campagne : <http://philippemichel2012.kazeo.com/>

Personne ne peut présager de la « couleur » de la future Assemblée Nationale, mais il est clair qu'une « vague » rose peut déferler dans l'hémicycle suite à l'élection du nouveau Président.

Il faut donc que toutes les forces soient mobilisées pour que des élus pugnaces, actifs et engagés puissent mener le combat et apporter la « contradiction » dans une opposition constructive pour garantir que nos idées et valeurs seront défendues à l'assemblée.

Le premier tour, dimanche prochain est donc le moment idéal pour que les divers courants de notre sensibilité puissent s'exprimer et que de nouveaux horizons puissent se profiler pour le 2^{ème} tour. Il s'agira alors et dans un second temps de se retrouver derrière le candidat le mieux placé pour l'accompagner vers la victoire.

A toutes celles et tous ceux qui ont vécu avec moi, cette période difficile de la campagne des élections cantonales de mars 2011, qui fort heureusement s'est terminée par notre victoire sans appel ...

A toutes celles et tous ceux qui veulent manifester leur mécontentement sur le mode de fonctionnement de notre mouvement, sous la présidence du Député-Sortant ...

A toutes celles et tous ceux qui considèrent qu'il convient de renouveler une génération de candidats et de responsables politiques qui ne sont plus « armés » pour mener les futurs combats et porter les projets d'avenir ...

Je les invite toutes et tous à le faire savoir lors du 1^{er} tour afin de donner un signe à celui qui ne semble pas prendre en compte certaines réalités, ainsi que les attentes de ses administrés, préférant se retourner vers le passé plutôt que s'inscrire dans des perspectives d'avenir !

Chacun est bien sûr libre de son choix, mais comme vous l'avez compris, le mien est fait !

Il n'est pas guidé par un désir de revanche ou encore par une rancune qui serait pourtant bien méritée. Il est tout simplement guidé par la nécessité de voir nos valeurs portées par des femmes et des hommes exemplaires, s'attachant à exercer leur fonction au service de leurs administrés et non pour eux-mêmes, leur carrière ou encore la préservation de leurs avantages et pouvoirs.

Notre Pays a besoin de femmes et d'hommes qui se mettent au service de leur fonction et pas l'inverse. De femmes et d'hommes respectueux de leurs électrices et de leurs électeurs, ce qui à l'évidence est loin d'être le cas du Député-Sortant, pour bon nombre de Fréjusiens, Pugétois, Muyois, Adrechois, Bagnolais, mais aussi Raphaëlois ! Comme le disent de nombreux électeurs, par son attitude et ses choix, il affiche un réel mépris pour tout ce qui n'est pas « Raphaëlois » !

La montée en puissance dans notre région du Front « Bleu Marine » témoigne aussi de ce fort mécontentement et de ce rejet d'une certaine classe politique comme d'une certaine façon d'exercer le pouvoir !

Soyons donc vigilants ! Sachons prendre la mesure de ces enjeux ! Sachons nous déterminer en toute connaissance de cause pour ouvrir des perspectives d'avenir à notre Pays, à notre Département et à notre circonscription.

Ce choix par votre vote vous appartient ... Exprimez-le massivement dès le 1^{er} tour dimanche prochain !

Bonne lecture ...
Bien à vous et @ bientôt

Jean-Pierre SERRA